

Des députés vénézuéliens rendent hommage à José Martí



La Havane, 2 février (RHC) Pedro Carreño, président de la Commission permanente de l'administration et des services de l'Assemblée nationale de la République bolivarienne sœur du Venezuela, qui dirige une délégation parlementaire de cet organe législatif en visite dans notre pays, a déposé une gerbe en hommage au Héros national José Martí, au Mémorial qui perpétue l'œuvre de l'Apôtre sur la Place de la Révolution de La Havane.

Le distingué visiteur était accompagné lors de la cérémonie solennelle par Ana María Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État, et Yoerky Sánchez Cuéllar, membre du Conseil d'État et présidente du groupe parlementaire d'amitié avec la nation sœur sud-américaine. Les législateurs vénézuéliens ont ensuite visité le Mémorial José Martí.

La délégation de députés de l'Assemblée nationale vénézuélienne mène un programme d'activités dans la plus grande des Antilles, suite à sa participation au Forum parlementaire pour la paix avec la souveraineté et la démocratie, organisé dans le cadre de la VIe Conférence internationale pour l'équilibre du monde « Avec tous et pour le bien de tous ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375655-des-deputes-venezueliens-rendent-hommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba